

El Instituto IRIS celebrará con bandas musicales un nuevo aniversario conjuntamente con APRID



El 13 de noviembre, el instituto PE N° 64 IRIS cumplió 65 años, siendo una de las instituciones educativas más antiguas de San Rafael. Los festejos decidieron llevarlos adelante junto a los integrantes de APRID y serán el sábado con un evento artístico. Su directora, Daniela Martínez, dialogó con FM Vos (94.5) y con el Diario de los sanrafaelinos, sobre lo que significa esto para la institución.

“Poder celebrar un año más de trayectoria en lo que es la parte educativa, y netamente en lo que es la parte de rehabilitación infantil, la verdad es que es un honor y un prestigio para nuestra comunidad y así nosotros lo sentimos, es un prestigio para todo San Rafael contar con una escuela con tantos años”, señaló y agregó que este año decidieron festejarlo con otra escuela que es tan trabajadora y carismática con sus estudiantes, como es APRID.

Recordó que “IRIS es una de las instituciones más antiguas de la comunidad de San Rafael, que nace y surge con el instituto de rehabilitación infantil y a los tres años ya se

formó lo que fue la parte de escuela”. Destacó que “es un solo edificio pero que cuenta con dos formaciones, que son la parte pedagógica netamente en lo educativo, como así también la parte de salud (donde está la parte de rehabilitación)”.

Expresó que recientemente los llamaron desde Buenos Aires, con un posible ingreso para el ciclo lectivo 2023. “Nos contaban que habían googleado y les llamó la atención la historia de la institución, habían entrado a las redes sociales con las que cuenta la escuela y habían leído sobre esa historia con un hermoso video de los 60 años (cuando IRIS cumplió los 60 años), y cuenta la trayectoria.

Nuestro querido Jorge Quintana nos hizo la voz en ese momento, y la verdad es que nos dijeron que los sensibilizó muchísimo la historia, y nos preguntó si seguimos trabajando con el mismo espíritu con el cual nace la institución, y sí, es así tal cual, porque por ejemplo nuestra institución es privada cuota cero, no recibimos fondos más de lo que es el sueldo de los docentes, de lo que se hace cargo la Dirección de Educación Privada de Mendoza, pero todo el resto es todo trabajo a pulmón de cada uno de los actores, de los profesores, los directivos, los papás, los estudiantes con los que recaudamos fondos para mantener la institución”, destacó y agregó que en la parte de rehabilitación se trabaja ad honorem.

A fin de celebrar y recaudar fondos, llevarán a cabo un acto-peña con servicio de cantina, el sábado 19 de noviembre de 7 a 23 en el Centro Integrador Universitario de avenida Urquiza 1050. Participarán varias bandas, como De sangre cuyana, Tu señora Cumbiamba, Los Malbec, César Moyano y su banda, Los Guardamontes y una banda que está conformada por docentes y alumnos de IRIS unidos con APRID. La entrada tendrá un valor de 500 pesos y ya está a la venta tanto en IRIS como en APRID.